

Habitantes de Juan de Acosta bloquean vía de acceso por falta de energía

Completan más de 24 horas sin el fluido eléctrico.



#Barranquilla

#Atlántico

#Protestas sociales

#Malestar social

#Energía



1



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Barranquilla | BARRANQUILLA | 08/06/2016

Más de 10 barrios del municipio de Juan Acosta permanecen sin el servicio de energía desde este martes.

La comunidad molesta por esta situación bloqueó la vía de acceso a la localidad, ubicada en la zona costera del Atlántico.

Alex Ferrer secretario del concejo del municipio, indicó que el barrio al Vaivén, uno de los sectores con el mayor número de habitantes completa más de 24 horas sin el servicio.

Aunque la protesta es pacífica ha impedido el desplazamiento del transporte desde y hacia la ciudad de Barranquilla.